

個性豊かな作品がぎわい

◎成川グリーンマーケット



8月22日と23日、成川渓

谷グリーンマーケットが成川渓谷キャンプ場で開催され、多くの来場者でにぎわいました。

このイベントは、近隣市町で活動している陶芸や木工等の職人らが作品を発表・販売する場として自然豊かな成川渓谷を活用するとともに、定期的にイベントを開催することで、渓谷への来場者の増加を図ろうと企画。鬼北町と南予広域連携観光交流推進協議会など関係団体が協力し、実施されました。

たものです。

初めての開催となつた今回は、町内外から約20の工房、作家が参加。木工品や雑貨、染物、陶芸品、木版画など個性豊かな作品がそれぞれのブースに展示され、来場者は渓谷内を散策しながら、それぞれの職人らの作品を鑑賞したり、体験教室に参加したりするなど楽しいひと時を過ごしていました。

今後も、9月26日・27日、10月24日・25日に開催される予定です。



力強い取り組みを披露

◎六地蔵奉納相撲大会

町内の力自慢が参加した六地蔵奉納相撲大会が8月24日、下鍵山の武左衛門広場で開催されました。大会には、町内の小中学生63人と一般16人が出場し、個人の部と団体の部で熱戦を開けました。

保育園児のかわいらしき取り組みから、プロ顔負けの迫力ある取り組みまで、見ごたえ十分の試合が続きました。

土俵際の激しい攻防や豪快な投げ技が決まるところ、観客から大きな声援と拍手が送られました。

主な成績は次のとおり。
▽小学生の部①近永小②日吉小▽分館対抗選抜①宮森孝至(父野川分館)②芝文人(上大野分館)③長瀬信一(上大野分館)

よりよい町づくりを目指して

◎平成21年度町政座談会

平成21年度町政座談会が7月28日から8月5日にかけて、町内6地区で開催され、約300人が参加しました。

今年の座談会では、7月14日の合併協議会で松野町との合併協議の休止が決定したことを受け、甲岡秀文町長と芝田正文教育長が合併協議の経過と休止に至つ

た経緯の説明を行いました。

そのほか、今年度から実施する住宅用火災警報器設置に対する補助制度、2010年農林業センサスについて担当課がそれぞれ説明を行いました。

また、事前に区長を通じて提出された意見・要望の回答を行い、町政全般に対する意見交換を行いました。